

3 de enero del 2022.

Aries.

Tienes ideales muy fuertes y grandiosos que pueden verse vistos algo obstruidos por personas o voluntades ajenas a las tuyas; busca maneras inteligentes de darle la vuelta a esto y verás como a pesar de las dificultades puedes avanzar en tus propósitos.

(as de espadas, 10 de espadas y 10 de bastos)

Tauro.

Las cosas empiezan a ajustarse a tu favor a pesar de que haya muchas personas que no quieran que tu prograses; eso no importa pues vienen renacimientos muy buenos para ti y debes de estar listo para recibirlos.

(la justicia, 7 de espadas y el juicio)

Géminis.

Las creaciones que tienes en mente se empezarán a desarrollar con gran fuerza y energía, eso propicia que las ganancias sean jugosas y tu bienestar integral sea presente; ¡no dejes de crear!

(la emperatriz, 10 de discos y as de copas)

Cáncer.

Tienes ideas muy fuertes y poderosa en donde tu voluntad es el principal motor,

tienes mucho por hacer y estas con todo para ello; hazle caso a los consejos que mujeres sabias puedan ofrecerte para saber cómo avanzas ya que puedes ver cierta opresión en tu camino.

(reina de bastos, as de bastos y 10 de bastos.)

Leo.

Escucha los consejos de mujeres mayores que saben muy bien cómo manejar las emociones pues si no haces un trabajo por mejorar tu estado interno emocional tu suerte no podrá cambiar y vienen nuevos procesos en tu vida que te necesitan tener al cien en todos tus aspectos.

(reina de copas, la fortuna y el loco)

Virgo.

Confía en que lo que haz hecho durante el año pasado te dará las ganancias y éxito que buscas; no debes de preocuparte por nada de estos temas si sabes que trabajaste e hiciste lo que debías en su momento.

(la estrella, 6 de discos y 5 de discos)

Libra.

Hay mujeres muy sabias en tu vida, mujeres mayores; que van a guiar muy bien tu voluntad hacia proyectos que puedan materializarse de la mejor manera; haz caso a sus consejos y guías pues te llevará a gozar de lujos y bienestar.

(reina de bastos, reina de discos y 4 de copas)

Escorpión.

Las labores de trabajo y el esfuerzo que pones en tu economía se ve muy bien manifestado, sin embargo hay ciertas ideas que no te dejan disfrutar del todo esos logros; analiza muy bien como estas y lo que tienes y agradece tu vida ya que si ves con atenciones tienes mucha felicidad a tu alrededor.

(Reina de discos, 5 de espadas y 9 de copas)

Sagitario.

Tu voluntad tiene algunos obstáculos que no te van a dejar continuar en tus campañas o proyectos en la manera en que tu deseas; esto puede mantenerte con constante preocupación; no permitas que nada te desanime, solo son momentos dentro de un proceso muy grande con sus partes buenas y malas, eso es todo.

(5 de bastos, rey de bastos y 3 de espadas)

Capricornio.

Tu trabajo ya está dando esos frutos que tanto cuidaste a lo largo del año pasado, debes de procurar mantener ese cuidado y observación constantes para que no haya ningún problema en tu vida de índole nerviosa o preocupaciones por la estabilidad económica.

(8 de discos, la emperatriz y 5 de espadas)

Acuario.

Se fuerte ante la fuerza externa que tengas el día de hoy pues ts sueños y metas internas están por cumplirse, solo debes de ser fuerte y esperar a que los placeres de tus proyectos lleguen a tu vida.

(10 de bastos, sota de copas y 6 de copas)

Piscis.

Los cambios inteligentes que estuviste planeando sin duda van a poder ayudarte a que mejores las actividades que realizas en tu vida; esto debe de estar fuertemente guiado por tu razón y lógica o de lo contrario podrías no obtener eso que deseas.

(8 de bastos, la templanza y el emperador)